



// Advertiser Infos

Diariocrítico BETA
de la Comunitat Valenciana

BUSCA



CEN

Portada Opinión tusVecinos miOpinión Servicio

Política Economía Tecnología Ciudadanos Sucesos Dep

Valencia, Lunes 13 de julio de 2009 | Actualizado a las 12:09 h.

Estamos en [Portada](#) - [Noticias](#) - [Sociedad](#)

La UPV y la UV, a la cabeza en E materias en lengua no español

Ocupan el tercer y cuarto lugar, respectivamente



No se han recibido valoraciones.

DIARIOCRITICO COMUNITAT VALENCIANA - Sábado 11 de julio de

La Universidad Politécnica de Valencia (UPV) y la Universitat de València (UV) ocupan el tercer y cuarto lugar, respectivamente, de España en número de asignaturas impartidas en otras lenguas distintas a la castellana, revela la 'Guía de Universidades' publicada por Consumer Eroski.

Así, las dos universidades valencianas se sitúan a la cabeza de este ranking superando las 200 materias en otros idiomas (297 la UPV y 220 la UV). Estas cifras las colocan sólo por detrás de la Universidad Pontificia Comillas de Madrid, que lidera el listado con 1.200 asignaturas, y la Universidad de Sevilla, que alcanza las 339.

Entre las 30 instituciones académicas españolas que figuran en esta clasificación aparece otra universidad de la Comunitat, el CEU Cardenal Herrera, en el puesto número 25, con 11 materias.

Las universidades valencianas destacan también en cuanto a recepción de estudiantes foráneos y envío de los propios al extranjero. De hecho, la Politécnica es la entidad nacional que más alumnos Erasmus y Sócrates envía con un total de 1.723, lo que se traduce en una ratio del 4,65 por ciento del alumnado.

También obtiene una buena posición la Universitat de València, en quinto lugar, con 1.064 estudiantes y una ratio del 2,27 por ciento. En el caso de la Universidad de Alicante los alumnos enviados son 505 (1,94%); 313 en la Universidad Jaime I de Castellón (UJI), un 2,37%; 231 en la Miguel Hernández de Elche (1,22%); 88 en la Cardenal Herrera (1,31%) y 72 en la Universidad Católica San Vicente Mártir (0,78%).

La UPV es también la primera en cuanto a Erasmus y Sócrates recibidos, con 2.272, muy por delante de la segunda en la clasificación, la Universidad de Granada con 1.936. La Universitat de València sube hasta el cuarto puesto en este concepto, con 1.745 becados de otros países que cursan estudios en sus aulas.

Etiquetas: [UPV lengua UV](#)

Compartir

Comentarios de Lectores

agregar comentario

Sin Comentarios

FOROS DCCV



DCCV en vivo

Nueva noticia en portada de Diariocrítico CV, hoy a las 12:03 h.

Salgado: "Si el PP no acepta el modelo perjudica a sus ciudadanos"

La ministra advierte que si las regiones populares no se suman al acuerdo no tendrán recursos adicionales.

Nueva noticia en portada de Diariocrítico CV, hoy a las 11:41 h.

Más de 600 millones de espectadores seguirán por televisión el GP de Europa

El circuito urbano de Valencia entrará en hogares de 188 países a través de 150 canales de televisión.

Nueva noticia en portada de Diariocrítico CV, hoy a las 11:39 h.

Gobernación mantiene Proemergencia

Compartir

Descargar

Corregir

Agregar Comentario

Ciclos Grado Medio

Informática & Administrativo PCPI
Alfarería - Cerámica

Anuncios Google

Diariocrítico



Esta noticia

La UPV y la UV ocupan el tercer y cuarto lugar, respectivamente, de España en número de asignaturas impartidas en otras lenguas distintas a la castellana, revela la 'Guía de Universidades' publicada por Consumer Eroski.

El programa de

Diariocrítico CV La actividad cultural han sumado la tercera y cuarta en otras muchas ciudades.

(Comunidad Valenciana)